去る6月25日(土)の午後3時から、都内練馬区に所在するホテルカデンツァ光が丘のパンケットルームを会場として、双栄基礎工業㈱グループの2016年度安全衛生推進大会を開催しました。今大会から、2015年10月に当社グループとなった株式会社サナースも加わり、初のグループ開催となり、役員をはじめグループや協力会社の社員総勢約250名が参加した盛大な催しとなりました。

会の冒頭、若山社長は、「当社グループの事業において、社員の皆さんには安全や衛生および環境等の面で、常にリスクのある職場で働いてもらっていますが、安全と品質なくして経営は成り立ちません。皆さんが毎日、笑顔で帰宅できるよう、全グループを挙げて労働災害の防止に努めましょう。」という趣旨で挨拶しました。

次いで、来賓としてご出席いただいた日特建設株式会社 東京支店副支店長の上(かみ)様ならびに日本基礎技術株式会社 首都圏支店長の田中様のお二人からご祝辞をたまわり、日特建設株式会社の幹部講師の方々による安全講話に移りました。

引き続き、前年度、安全確保と品質管理に顕著な貢献があった社員や協力企業の表彰を行い、結びに出席者全員で、「ゼロ災害でいこうヨシ!本年度も安全作業でがんばろう!」のシュプレヒコールで幕を閉じました。





